

Communiqué du Gouvernement

Libreville, le 6 août 2016

Le Gouvernement de la République a le regret d'annoncer qu'un accident de la circulation s'est produit ce samedi 6 août 2016 vers 3h sur l'axe Oyane-Kango, impliquant un minibus de marque Toyota *Hiace* et un camion de marque Mitsubishi *Canter*.

Aussitôt informés, les premiers secours ont été déployés sur le site. Le tragique bilan provisoire est de dix-huit (18) morts ; les dépouilles ont été transportées vers les maisons de pompes funèbres de Libreville.

Les circonstances de cette tragédie étant encore non élucidées, une enquête sera diligentée par les services compétents des Ministères en charge de la Justice et de la Défense nationale.

Le Gouvernement de la République présente aux familles éplorées ses condoléances les plus attristées et les assure de son soutien moral.

Par ailleurs, le Gouvernement de la République rappelle aux usagers de la route, particulièrement en cette période de grands départs, la nécessité d'observer les règles élémentaires de la sécurité routière.

Le Ministre des Transports

Ernest MPOUHO EPIGAT.-